

Gruppenleiter:innen Treffen Wien 2024



Fr.2-So.4 Februar
Ab 17.00 bis 14.00



Im Kardinal König Haus

Kardinal König Haus, Kardinal-König-Platz 3, 1130 Wien
<https://www.kardinal-koenig-haus.at/info/anreise>



Eine Oase der Stille

In unmittelbarer Nähe des Schlosses Schönbrunn und mit dem Wiener Stadtzentrums öffentlich gut erreichbar, ist das Kardinal König Haus im 13. Wiener Gemeindebezirk ein idealer Ort für unser Gruppenleiter:innen treffen.

Es ist es eine Oase der Stille und Einkehr und als Bildungszentrum der Jesuiten und Caritas bietet es viel Erfahrung in der Veranstaltung von Lehrgängen und Seminaren.

Eine gastfreundliche Atmosphäre mit moderner Infrastruktur, hellen und ange

Veranstaltungsräumen, Meditationskapelle, Restaurant, Kaffeehaus, bewusst sehr einfach, aber bequem eingerichteten Schlafzimmern und Zugang zum Garten wartet auf uns.

PROGRAMM: Vorgesehen ist die Weiterentwicklung des Themas "von der Gruppe zur Gemeinschaft" innerhalb des WCCM D-A-CH-Gebiets, das Anfang des Jahres auf unserer Tagung in Marburg diskutiert wurde. Ein detaillierteres Programm wird zu einem späteren Zeitpunkt veröffentlicht



Anmeldung an

Michael Harrison
Per E-Mail: info@christmeditation.at
<https://wccm.at>

Die Anmeldung wird nach Eingang der Gebühren schriftlich per E-Mail bestätigt. Bitte teilt ihr uns bei der Anmeldung eure Essenswünsche bzw. Unverträglichkeiten mit (ggf Zusatzkosten).

GEBÜHREN FÜR DAS TREFFEN

(pro Person, alles inbegriffen)

Frühbucher: bis 30.9.2023

(Eingang auf Konto)

Einzelzimmer mit Dusche/WC
€ 380.-

Doppelzimmer mit Dusche/WC
€334

danach

Einzelzimmer mit Dusche/WC
€420.-

Doppelzimmer mit Dusche/WC
€371

ermäßigt (auf Antrag)

BANKKONTO

Gesellschaft für christliche Meditation
e.V.

IBAN: DE26602500100015128197

BIC: SOLADES1WBN

ACHTUNG!

ALS ZAHLUNGSREFERENZ

„WIEN 2024“

UNBEDINGT NOTIEREN

**Geeignet für:
Gruppenleiter:innen,
ihre Vertreter:innen
oder alle, die an der
Gründung einer
Gruppe interessiert
sind...**

Von der Gruppe zur Gemeinschaft (Teil 2)

...niemand wird ausgeschlossen sein. Selbstverständlich wird der Schwerpunkt auf Stille und Meditation liegen, aber mit reichlich Gelegenheit zum kreativen Austausch von Ansichten und Ideen.

Am Samstagnachmittag ist ein Besuch im 1. Wiener Gemeindebezirk mit Besichtigung von Sehenswürdigkeiten geplant.